

## 第66回加東市陸上競技選手権大会兼中学校陸上競技大会



男子・競技種目	1位	2位	3位
100m中学1年	藤本幸希 附属中	13"3	
100m中学2年	時本大輝 附属中	○12"2	
100m中学3年	大畑俊樹 社中	12"0	
1500m中学1年	森山宙東 東条中	5'06"9	
1500m中学2年	森山李玖 東条中	4'47"0	
1500m中学3年	大前優汰 社中	4'45"9	
4×100R中学	附属中 A	47"7	
走幅跳 中学	長谷川徹 社中	5m19	
走高跳 中学	西川魁人 滝野中	1m35	
砲丸投 中学	玉田大河 東条中	8m12	
100m 一般	富田協佑 社高校	12"0	
走幅跳 一般	黒江純平 社高校	5m93	
走高跳 一般	角田滉貴 社高校	1m84	

女子・競技種目	1位	2位	3位
100m中学1年	藤本真由 滝野中	14"8	
100m中学2年	畠山明 社中	○13"2	
100m中学3年	宇高朱音 附属中	○13"4	
800m中学1年	末廣実愛 社中	2'42"4	
800m中学2年	川井葉生 社中	2'37"8	
800m中学3年	岡坂和奏 附属中	2'40"2	
4×100R中学	附属中 A	○53"1	
走幅跳 中学	小澤楓音 附属中	4m42	
走高跳 中学	浅田愛梨 附属中	1m20	
砲丸投 中学	窪田怜奈 社中	9m28	

6月8日 社高校陸上競技場  
各競技1位のみ掲載（敬称略） ◎大会新 ○大会タイ

## インターハイ出場を目指して



6月7日、8日に第57回県高校総合体育大会のアーチェリー部門が、滝野総合公園多目的グラウンドで開催されました。インターハイと国体出場への予選会を兼ねているこの大会、極限の緊張の中で放

たれる矢の1本毎から、選手たちが青春を捧げた練習の日々が垣間見られるようでした。

## 空手大会で優勝!



第15回近畿ジュニア空手道選手権大会  
小学6年生女子の部  
優勝 小寺 里美さん  
(滝野東小・餅田道場)

## 水道点検をしていただきました

全国的に実施された水道週間（6月1日～7日）にあわせて、6月4日に、加東市上下水道工事業者組合の方々が生内の小・中学校、幼稚園、保育園の水道施設を無償で点検してくださいました。ありがとうございました。



## 加東のまちから全国3位に



5月31日から6月2日にかけて、神戸市中央体育館で行われた全日本パワーリフティング選手権大会において、市内のジムから笹倉伯文さん（社）、井上雄介さん（山国）、西村直也さん（西脇市）が出場され、団体戦で全国3位に輝かれました。

本来、選手5人分の成績を合計して競われる団体戦を、出場した3名のみで3位になったことは、全国でも極めて稀な快挙です。

笹倉さんは「全国の大手ジムを押しつけて、加東市のジムとして入賞できてうれしい。将来的に加東市を力持ちがたくさんいるまちとして広くアピールしていきたい」と夢を語ってくださいました。

なお、個人戦では笹倉さんが59kg級で全国優勝、井上さんが66kg級で全国準優勝を飾られています。

## 白熱! どんろん子サッカー



さわやかな笑顔が輝いていました。

6月2日にやしらの森公園で第11回どんろん子サッカー大会が開催されました。

慣れないフィールドに悪戦苦闘した子どもたち。彼らの顔にも、見守っていた保護者のみなさんの顔にも、当日の太陽を思わせる、

## 加東市消防操法大会 ～訓練の成果を発揮～



6月16日、市役所社庁舎前で消防操法大会が開催されました。参加された26チームがそれぞれにベストを尽くし、訓練の成果を披露されている姿からは、我が地区、我がまちを守る誇りが伝わってきました。

小型ポンプの部優勝・光明寺分団を指揮された永井大輔さんは全体練習に加えて毎日個人練習を積まれたとのこと。「初めての出場で、練習時を上回るタイムで優勝できた。これもチームワークのおかげ。次に参加する機会でも、選手として連覇を目指したい」と語ってくださいました。

また、ポンプ車の部優勝の社分団を指揮された島崎圭三さんは「一丸となってがんばりました。プレッシャーに打ち勝ち、これまで優勝されてきた先輩の期待に応えられた」と胸を張っておられました。



小型ポンプの部優勝 光明寺分団のみなさん



ポンプ車の部優勝 社分団のみなさん

	小型ポンプの部	ポンプ車の部
優勝	光明寺	社
準優勝	北野	上滝野
第3位	厚利	-

## 花と緑に囲まれて



5月25日、26日に社中央公園ステラパークで加東市花と緑のまつり「花き盆栽展」が開催されました。

会場内ではさつき盆栽等の展示のほか、飲食店を中心に様々な模擬店や子ども写生大会等が行われました。また、よさこいはじめとするステージイベントも催され、多数の来場者でにぎわいました。

## アーリーサマーパーティー



5月31日、とどろき荘多目的ホールで、市国際交流協会によるアーリーサマーパーティーが開催されました。これまで12月に開催していた交流パーティーを年度の内、早い時期に行うことにより、年間を通して交流を深めることを目的としています。

日本人78人、外国人43人の参加者は、ゲームやダンス、音楽を通じて、国際交流を楽しまれました。国際交流協会はこれからも様々なイベントを開催

## 初夏の風物・田植え体験各地で



今年も各地で、加東の初夏を彩る田植え風景が見られました。写真右は、でんでん虫の家のみなさんによる山田錦の田植え体験。今秋収穫される山田錦はこの体験事業に協力されている酒造会社により、来年、お酒にして販売されるとのこと。また、写真左は三草小学校の3年生による田植え体験。こちらは、KBS京都によって食農教育を特集した番組として放映される予定です。

植えたばかりですが、収穫が待ち遠しいですね。

## 長寿をお祝いしました



6月17日に田中しげ子さん（下滝野地区）が満100歳を迎えられ、市からお祝いをお送りしました。

長寿の秘訣をお尋ねすると、「好き嫌いをしないことと、散歩や体操等の運動です」と教えてくださいました。これからも元気にお過ごしください。

まちかどトピックス TOPICS

ご身近な話題など、お気軽にご連絡ください。

☎43-0387